

# BOLETÍN INFORMATIVO N° 170

## RECUPERACIÓN DE UNA MOTOCICLETA.



**Febrero 18 del 2025.** En el marco del Plan de Seguridad y Convivencia Ciudadana liderado por la Alcaldesa Municipal y la Policía Nacional logró con éxito la recuperación de una motocicleta.

Durante labores operativas propias de la Policía Nacional, se llevó a cabo la verificación de antecedentes a personas y vehículos en el sector El Bohío del municipio de Cajicá. En el transcurso de estas actividades, se logró la recuperación de una motocicleta marca Bajaj, modelo 2018, de color rojo en vía pública. Al verificar los registros, se confirmó que el vehículo había sido reportado como hurtado el pasado 4 de febrero de 2025 en el barrio El Misterio.

De inmediato, se procedió a su incautación y recuperación, iniciando los actos urgentes correspondientes para su puesta a disposición de la autoridad competente.

